

• PRESENTACIÓN

“INFORMATIVO”, ES UN BOLETÍN TRIMESTRAL DE CIRCULACIÓN POR VÍA MAIL, CUYO OBJETIVO ES DIFUNDIR LOS LOGROS Y LAS ACTIVIDADES DEL PMG DE EQUIDAD DE GÉNERO, Y DE ESTA MANERA HACER MÁS CERCANO Y MÁS ENTENDIBLE EL CONCEPTO DE EQUIDAD DE GÉNERO.



REUNIÓN CON SUBSECRETARIO:

SE REUNIÓ EL EQUIPO CON EL SUBSECRETARIO Y SU JEFE DE GABINETE, PARA PRESENTARLE LA TRAYECTORIA DEL TRABAJO REALIZADO DESDE 2002 A LA FECHA. SE COMPARTIÓ POSITIVAMENTE LA VISIÓN DE LA AUTORIDAD SOBRE LA TEMÁTICA Y SE ACORDARON ALGUNAS ACCIONES A REALIZAR CON SU APOYO.

NUEVA CONTRAPARTE TÉCNICA:

FINALMENTE FUE ASIGNADA UNA NUEVA CONTRAPARTE TÉCNICA PARA EL SISTEMA PMG EQUIDAD DE GÉNERO. SE TRATA DE LA SRTA. GABRIELA VALERO, CON QUIEN SE REALIZÓ UNA REUNIÓN EN LA QUE PARTICIPARON ADEMÁS EL SERVICIO NACIONAL DE PESCA Y LA DIRECCIÓN DE OBRAS PORTUARIAS. EN ELLA SE PLANIFICARON ACTIVIDADES A REALIZAR DE MANERA CONJUNTA DURANTE ESTE AÑO.

REUNIÓN EN CONAPACH:

EL EQUIPO FUE INVITADO A LA PRESENTACIÓN DE UN TRABAJO SOBRE LAS ENCARNADORAS DE PLAYA ANCHA, REALIZADO POR INVESTIGADORAS DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALPARAÍSO. ASISTIÓ TAMBIÉN UN EQUIPO DE PROFESIONALES DE LAS CIENCIAS SOCIALES DEL INSTITUTO DE HUMANISMO CRISTIANO Y SE GENERÓ UNA ALIANZA DE TRABAJO DE LA QUE SE ESPERAN INTERESANTES PRODUCTOS A FUTURO.

JORNADA DE CAPACITACIÓN:

DE ACUERDO A LOS COMPROMISOS INSTITUCIONALES, SE REALIZÓ UNA JORNADA DE CAPACITACIÓN, DICTADA POR PROFESIONALES CON DESTACADA EXPERIENCIA EN EL ÁMBITO PMG, POLÍTICAS PÚBLICAS, Y EVALUACIÓN DE GÉNERO EN EL SECTOR PESQUERO-ACUICULTOR. LA CAPACITACIÓN SE ENRIQUECIÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE INTEGRANTES DE LOS OTROS SISTEMAS PMG, LO QUE CONTRIBUYE A LA TRANSVERSALIZACIÓN DE LA PERSPECTIVA AL QUEHACER INSTITUCIONAL.

CONFERENCIA IFOP:

EL IFOP SOLICITÓ A ESTE EQUIPO, UNA PRESENTACIÓN SOBRE EL TEMA DE GÉNERO EN EL SECTOR PESQUERO. LA REUNIÓN CONCITÓ EL INTERÉS DE UN ALTO NÚMERO DE FUNCIONARIOS/AS DE ESTE ORGANISMO POR INTRODUCIRSE EN EL TEMA, CREAR UN GRUPO DE TRABAJO INTERNO EN LA MATERIA Y TRABAJAR EN INSTANCIAS COORDINADAS CON EL GRUPO DE LA SSP. TAMBIÉN SIGNIFICA QUE EL GRUPO DE GÉNERO DE LA SUBPESCA YA ESTÁ POSICIONADO EN TEMA DE MANERA MAS PROFESIONAL, DE MODO DE PODER TRASMITIRLO A OTROS ORGANISMOS PARES. REPRESENTA ENTONCES UN FORTALECIMIENTO DEL GRUPO.

